

Ibagué, 29 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1515

Senador Miguel Barreto gestionará avances para el SETP ante el Gobierno Nacional

Con este impulso se espera que avancen y se aprueben los proyectos que están radicados ante la Unidad para la Movilidad Urbana Sostenible UMUS y así lograr desarrollo para el sector transporte y movilidad.

Durante una reunión con el gremio transportador, algunos concejales y el senador Miguel Barreto, la alcaldesa Johana Aranda dio a conocer los avances del nuevo sistema así como los proyectos estratégicos a desarrollar para hacer realidad uno de los propósitos que más esperan los ibaguereños: El Sistema Estratégico de Transporte Público 'TransMusical'.

De este modo, el senador Miguel Barreto manifestó su compromiso para acelerar los proyectos que se encuentran radicados en la Unidad para la Movilidad Urbana Sostenible, UMUS, en el Ministerio de Transporte.

“El interés nuestro es trabajar por la ciudad. Este es un proyecto que vale medio billón de pesos, con recursos del presupuesto nacional, y otros de la Administración Municipal. Aquí nos toca unirnos todos, para trabajar por Ibagué, por su bienestar y por hacer de esta una capital competitiva”, afirmó el congresista Miguel Barreto.

Es de recordar que estos proyectos contemplan la Fase III de la instalación y puesta en marcha de paraderos, la compra de predios para patio talleres, estudios y diseños de estaciones integración, rehabilitación de la carrera Quinta fase II, estudios y diseños para la rehabilitación de la avenida Ferrocarril y Ambalá, y actualización de la demanda, entre otros aspectos.

“Al senador Miguel Barreto, agradecerle por su apoyo, por sumarse a este propósito de la mano del gerente del Sistema Estratégico; del secretario de Movilidad; de Paula Ramos como vocera del gremio transportador. Estamos logrando trazar una ruta y lograr feliz término en el deseo de sacar adelante el SETP. Gracias Senador, por su trabajo y compromiso y por ponerle el pecho a uno de los proyectos más importantes que tiene la ciudad”, mencionó la alcaldesa Johana Aranda.

Es de resaltar que el gerente del SETP, Aquileo Medina, junto con su equipo técnico, realizarán una visita a Bogotá en los próximos días, con el fin de intensificar los esfuerzos para gestionar los proyectos estratégicos ante el Ministerio de Transporte y la Unidad para la Movilidad Urbana Sostenible.